

---

beaux jours qu'ils ont passés ensemble, dans la paix d'un ménage heureux, a changé ses douceurs en amertumes, et ne sert plus qu'à leur faire sentir davantage leur malheur présent. Les beaux rêves qu'ils faisaient de l'avenir qui leur paraissait si brillant, sont évanouis. De quelque côté qu'ils se tournent, il n'y a pour eux que remords, chagrin et tristesse.

Mais, mes frères, puisque l'une des fins du mariage est de faire éviter le péché impur, nous comprenons combien ils sont coupables ceux qui font du mariage une occasion de péché, et s'en servent comme d'un voile derrière lequel ils se cachent pour se livrer plus librement à leurs passions déréglées et à des pratiques criminelles. C'est le fait de ceux qui se marient par passion, et qui chassent Dieu du mariage. Leur conduite est infâme et abominable; ils sont de sales êtres, livrés au plus ignominieux des démons. Ils récolteront la pleine mesure de leur conduite ignoble.